

E-Valuados Pasantía

Lewis Jaynes

Dr. Daniel David Garcia-Vieyra

Córdoba, Argentina

Agosto 24, 2023 - Noviembre 15, 2023

Febrero, 23, 2024

Mi Experiencia de una Pasantía Internacional y El Mundo en el Extranjero

Un aspecto convincente del programa LAIB aquí en la Universidad de Clemson que me atrajo al considerar mi campo de estudio fue la idea de una pasantía con una empresa internacional. Después de haber estudiado español a lo largo de mi educación, estaba muy interesado en la transición de Pre-Negocios a Negocios Internacionales, porque esperaba incorporar un idioma en el mundo de los negocios. Yo era un estudiante de negocios generales aquí en la Universidad de Clemson durante mi primer año en la escuela, pero quería hacer un cambio porque sentía que mi propósito no se estaba cumpliendo. Estoy agradecido a todo el departamento de LAIB aquí en la Universidad de Clemson, especialmente a la Dra. García-Vieyra, por haberme permitido salir de mi zona de confort dentro de mi carrera universitaria. Si no hubiera sido por el Dr. García-Vieyra, no habría ido a Argentina, y mis habilidades de habla y escucha en español no serían tan fuertes como lo son hoy. Dicho esto y después de haber pasado los últimos cuatro años estudiando negocios internacionales, he llegado a la conclusión de que quiero seguir una carrera en ventas médicas internacionales o marketing. Pasando 6 meses en Argentina, mi habilidad para hablar español ha mejorado mucho más allá de mis expectativas, y quiero seguir utilizando esa habilidad en mi carrera. Creo que la capacidad de hablar español me ayudará a diferenciarse de otros candidatos cuando se postule a puestos de trabajo en el futuro. Antes de mi tiempo con E-Valuados, una start-up tecnológica en Córdoba, Argentina, nunca había trabajado en una pasantía antes, mucho menos en un entorno de negocios internacionales. El tiempo que pasé con E-Valuados, como pasante de investigación de mercado, me ha iluminado sobre cómo hacer un trabajo efectivo y significativo dentro de un entorno de oficina.

Mi primer día en E-Valuados fue simplemente un día introductorio, donde fui acompañado por Alejandro Rojas y fui a la oficina para conocer al equipo y la compañía. La oficina de E-Valuados está ubicada en el centro de Córdoba, Argentina, y está a unos 45 minutos de la casa de mi familia anfitriona. El viaje era ciertamente mucho más largo de lo que esperaba para ir a la pasantía, pero lo aprecié, porque es muy posible que en mi futura carrera tenga un viaje largo. Fui capaz de practicar habilidades de gestión del tiempo y me enorgullezco de llegar a la oficina a tiempo. La puntualidad es muy importante y me aseguré de no llegar tarde. El primer día conocí a Ale Parise y Maru Ibañez, fundadores de la compañía. Eran muy acogedores y estaban encantados de tenerme en su equipo. Un buen domingo, me invitaron a comer Asado con ellos, y fue una gran oportunidad para pasar tiempo con mis colegas fuera del entorno de la oficina. Su empresa se especializó en el uso de la Inteligencia Artificial para la ayuda de profesores en la educación superior, es decir, profesores en colegios y universidades. Me presentaron un horario detallado y organizado y un itinerario, con metas y objetivos de la empresa para los que trabajaría durante mis prácticas. Fue un poco abrumador, pero sentí que mis cursos de Clemson y el tiempo en el aula me habían preparado lo suficiente para ser un pasante efectivo y un trabajo significativo completo. Ale y Maru habían planeado a fondo los objetivos y tareas que iba a completar, y me trajo paz sabiendo que les importaba y estaban dispuestos a darme alguna orientación dentro de mi trabajo. Salí de la oficina el primer día con una sensación de confianza y emoción por los meses venideros, ya que estaba ansioso por trabajar en su oficina y trabajar con diferentes personas.

E-Valuados es una empresa que ha diseñado una plataforma que permite a los profesores subir el contenido de su clase a una plataforma impulsada por A.I. que está diseñada para generar contenido de un semestre. La plataforma es increíble. Está bien diseñado, y muy fácil de usar,

solo con los clics de un botón en un ordenador. Uno de los principales puntos de venta dentro de la plataforma es que la IA no toma información de la web, crea contenido de clase a partir de libros de texto y los recursos que los profesores le proporcionan. Mientras que Chat GPT y otras plataformas de IA extraen información de fuentes aleatorias en línea, E-Valuados utiliza información de los programas de los cursos que los profesores cargan a la plataforma. Es muy atractivo visualmente y es fácil de navegar. Los componentes del sitio web han sido diseñados por diferentes ingenieros y diseñadores gráficos, que han convertido la plataforma en una herramienta de aprendizaje eficaz. Los profesores pueden subir su programa de estudios y su calendario de contenido del curso para el semestre y la IA compondrá una serie de exámenes, temas de trabajos de investigación, temas de publicaciones de discusión y una amplia variedad de otros métodos de contenido útiles. Un aspecto de la plataforma que los profesores encuentran eficaz es el hecho de que los estudiantes pueden acceder a los contenidos a través de una aplicación móvil. A través de esta aplicación el profesor es capaz de distribuir un código que da a los estudiantes acceso al contenido creado a través de la plataforma. Esto asegura que los estudiantes no podrán infiltrarse en la plataforma personal del profesor, porque cada profesor es designado con su propia cuenta y contraseña dentro de la plataforma. E-Valuados da servicio a más de 20 escuelas en América Latina y del Sur.

Mi primera tarea principal dentro de mi pasantía fue investigar información sobre las similitudes y diferencias entre las universidades de América Latina y del Sur con las universidades de los Estados Unidos de América. El objetivo de E-Valuados es eventualmente infiltrarse un día en el mercado de Estados Unidos y tener su plataforma presente en las universidades aquí en los Estados Unidos. Dentro de mi investigación en las universidades, ayudé a obtener conocimientos sobre diferentes plataformas de aprendizaje para las

universidades locales aquí, junto con diferentes regulaciones, licencias y certificaciones que son esenciales para la integración de las plataformas de aprendizaje. Al investigar las universidades, era importante adquirir conocimientos sobre las diferenciaciones en los estilos de aula. Por ejemplo, tuve que determinar qué universidades llevaban a cabo el aprendizaje en persona frente al aprendizaje en línea.

La pasantía en un E-Valuados me brindó una experiencia única y enriquecedora, sumergiéndome en el dinámico mundo del emprendimiento Argentino. Fue increíble ver cómo Ale y Maru habían desarrollado su negocio en una ayuda educativa exitosa. Dentro de la pasantía, pude asistir a un panel de IA con Ale y algunos de mis compañeros de trabajo, en el que escuchamos a los panelistas hablar sobre cómo estaban utilizando la Inteligencia Artificial en sus lugares de trabajo. Era interesante ver de qué maneras lo estaban usando para bien, en términos de usarlo con fines efectivos. Navegar por la diversa y vibrante escena tecnológica en Argentina me expuso a ideas y soluciones innovadoras, fomentando un ambiente que fomenta la creatividad y la adaptabilidad. Mientras trabajaba en estrecha colaboración con un grupo de ingenieros, junto con el departamento de marketing, tuve la oportunidad de presenciar ciertos desafíos y triunfos de una startup en una industria en rápida evolución. Fue impresionante saber que habían sido una empresa activa durante 8 años. Junto con la investigación universitaria, mis tareas involucran analizar las tendencias del mercado, identificar posibles competidores y entender el comportamiento del consumidor para informar la toma de decisiones estratégicas que ayudarían a E-Valuados a largo plazo a infiltrarse en el mercado norteamericano. Uno de los resultados inesperados pero invaluable de mi pasantía que no he tocado fue la mejora significativa en mis habilidades del idioma español. Relacionarme con mis colegas y jefe a diario no solo mejoró mis habilidades conversacionales, sino que también profundizó mi conocimiento

cultural. Finalmente, me encontré soñando en español, y fue entonces cuando supe que tenía la confianza de hablar libremente y con fluidez. Aunque la mayoría de mis mejoras lingüísticas provinieron de vivir con mi familia anfitriona, pude utilizar mi español y practicarlo a lo largo de mi pasantía.

Mis interacciones con mis colegas eran en español, porque no podían hablar inglés, y yo estaba buscando mejorar mis habilidades de hablar español. Las entrevistas que realicé con profesores de los Estados Unidos se llevaron a cabo en inglés, pero aún así pude hablar español de manera consistente durante toda mi pasantía y el programa en el extranjero en general. Dentro de mi pasantía, pude trabajar en estrecha colaboración con el director de marketing junto con algunos de los diseñadores gráficos. Fue muy interesante conocer los entresijos de las estrategias de marketing y el proceso de pensamiento que se puso en marcha para las estrategias. Definitivamente tenían algunas formas únicas de promover su plataforma y encontraron medios efectivos para llegar a las escuelas de clientes potenciales. En general, diría que disfruté mucho de mis compañeros de trabajo y fue refrescante interactuar con otras personas que no sean mi familia anfitriona a veces. Una de las principales conclusiones que obtuve de mi pasantía fue la capacidad de equilibrar una vida escolar y laboral. Trabajar duro durante todo el día en mi pasantía me ayuda a apreciar mucho más mi tiempo libre.

Siento que mi experiencia con mis prácticas me ha preparado sustancialmente a medida que entré en mi carrera en el mundo de los negocios. La inmersión lingüística en el lugar de trabajo no es solo un método para aprender un nuevo idioma, es un enfoque transformador que puede afectar significativamente su desarrollo profesional y trayectoria profesional. Al estar rodeado y utilizar activamente un segundo idioma en sus actividades laborales diarias, no solo

estaba adquiriendo habilidades lingüísticas, también estaba obteniendo conocimientos culturales, mejorando las habilidades cognitivas y mejorando su adaptabilidad en un mercado laboral globalizado. Para comenzar mis pensamientos y análisis sobre el impacto lingüístico, la inmersión lingüística me ha ayudado a obtener una comprensión más profunda de los matices culturales y las etiquetas de negocios que a menudo se entrelazan con diferentes idiomas. Esto ha sido muy útil para entender cómo funciona y funciona la economía global actual, donde las empresas operan cada vez más a través de las fronteras. También es muy útil teniendo en cuenta que deseo tener una carrera en negocios internacionales. Con fluidez en otro idioma, espero no solo ser un candidato más atractivo para las empresas multinacionales, sino que también estaré en posición de asumir roles que requieren cultura y una comprensión de los diversos mercados. Con una variedad de posibilidades, esto podría significar liderar proyectos internacionales, administrar equipos multiculturales o negociar acuerdos con socios extranjeros, cada uno de los cuales podría ser un paso importante en mi carrera. Mis padres siempre me lo han dicho y desde entonces he aprendido que aprender un segundo idioma ayuda a las habilidades cognitivas, como la resolución de problemas, la creatividad y la multitarea. La inmersión lingüística, por mi naturaleza, acelera estos beneficios, y pude sentir esto en Argentina. En E-Valuados ayudó a traducir en una toma de decisiones más efectiva, pensamiento innovador y la capacidad de hacer malabares con múltiples tareas de manera eficiente, como mi investigación de mercado. Desde la realización de entrevistas y la búsqueda de datos, espero que estas habilidades sean muy apreciadas en cualquier entorno profesional, posicionándolas como un activo valioso para un empleador y creando oportunidades para roles de liderazgo.

Las fuerzas de inmersión me ayudaron a usar el español en situaciones de la vida real, perfeccionando mi capacidad para comunicarse de manera efectiva. Esta práctica va más allá de

solo hablar y escribir en español, también ha mejorado mis habilidades de comprensión y comprensión. Como la comunicación es una piedra angular del éxito profesional, ser adepto en estas áreas ha mejorado significativamente mi desempeño en colaboraciones en equipo, entrevistas de trabajo y presentaciones. Además, me enorgullece decir que ser bilingüe o multilingüe puede abrir oportunidades en roles que requieren o se benefician de tales habilidades, como la traducción, la localización y el marketing internacional, que son campos en los que planeo entrar en el futuro. Tuve que aprender rápidamente cómo adaptarme a un lugar de trabajo inmerso en el idioma que promoviera la flexibilidad y la resiliencia, cualidades que son altamente transferibles a mi futura carrera. Tuve que entender rápidamente y descubrir los desafíos iniciales de entender y hacerme escuchar en un nuevo idioma. Esta adaptabilidad es un rasgo que buscan los futuros empleadores en todos los diferentes tipos de industrias, especialmente en roles que implican cambios constantes o entornos de alta presión. Además, he demostrado la capacidad de demostrar que puedo prosperar en un entorno lingüísticamente diverso que debería alertar a los empleadores potenciales de mi disposición para asumir tareas globales o navegar por mercados multiculturales.

En conclusión, creo que la inmersión lingüística tanto en el lugar de trabajo como en vivir con él también ha expandido naturalmente mi red profesional a través de culturas y naciones. Espero que esto pueda dar lugar a oportunidades que de otro modo no habrían sido accesibles, incluyendo ofertas de trabajo internacionales, colaboraciones o asociaciones. Tengo planes para aplicar a más de tres compañías internacionales. Espero que a largo plazo, las relaciones que he construido a través del español sean fundamentales para avanzar en mi carrera, ya sea abriendo puertas a nuevas empresas o proporcionando apoyo y orientación de un grupo diverso de mentores y compañeros. El impacto de la inmersión lingüística en el lugar de trabajo se extiende

mucho más allá de mi capacidad para hablar español. Espero que amplifique mi vida profesional ampliando gracias a tener una comprensión cultural diferente.